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          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка пожарного риска здания культурно-зрелищного учреждения». Данная работа посвящена исследованию пожарного риска в здании театра с помощью программного обеспечения и разработки мер по улучшению его пожарной безопасности, если пожарный риск в ходе исследования будет превышать допустимых значений. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ современного состояния пожарной безопасности для культурно-зрелищных учреждений. 2. Оценка пожарного риска здания театра в ходе моделирования с помощью программы “Fenix +”. 3. Подведение итога полученных данных и разработка возможных рекомендаций по снижению пожарного риска. Работа была проведена в программе «Fenix+», где было смоделировано здание театра.  Были проведены расчеты пожарного риска, показывающие наглядно, как будет происходить распространение опасных факторов пожара, а также показано, как люди будут эвакуироваться из здания. В результате была проанализирована документация для расчета пожарного риска и смоделировано здание, произведены расчеты. Смоделированы пути эвакуации людей из здания и проанализирована пожарная безопасность здания. На основании проведенных исследований были разработаны рекомендации по улучшению пожарной безопасности объекта защиты.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Assessment of fire hazard of the building of a cultural and entertainment institution". This work is devoted to the study of fire risk in the theater building using software and the development of measures to improve its fire safety, if the fire risk during the study exceeds the acceptable values. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the current state of fire safety for cultural and entertainment institutions. 2. Assessment of the fire risk of the theater building in the course of modeling using the program " Fenix +". 3. Summarizing the data obtained and developing possible recommendations for reducing fire risk. The work was carried out in the "Fenix+" program, where the theater building was modeled. Fire risk calculations were performed, showing clearly how the spread of fire hazards will occur, as well as showing how people will be evacuated from the building. As a result, the documentation for calculating fire risk was analyzed and the building was modeled, calculations were made. Simulated ways to evacuate people from the building and analyzed the fire safety of the building. Based on the research, recommendations were developed to improve the fire safety of the object of protection.
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